令和6年度 第3回 外ヶ浜警察署協議会議事録	
開催日時	令和7年2月28日(月) 午後3時30分~午後5時00分
開催場所	外ヶ浜警察署3階会議室
出席委員	米谷隆会長、沼田暢子副会長、石岡恵理子委員、戸嶋志郎委員、 工藤幸治委員

- 1 開会
- 2 会長挨拶
- 3 署長挨拶
- 4 議事

令和6年12月末の業務概況について

5 事前質問・要望等について

「がは丸」の広報計画について

外ヶ浜警察署のマスコットキャラクター「がは丸」について、着ぐるみ製作など、今後の 広報計画はどのように考えているか。

#### 【回答】

着ぐるみが製作できれば、あらゆる機会で活用でき、キャラクターを広く広報できると思いますが、着ぐるみを製作するには予算を大幅に超える費用がかかるため、製作できないのが現状です。

しかし、当署では現在、シールやキーホルダーなど様々ながは丸の広報グッズを製作しているため、今後も予算の範囲内で効果的な広報グッズを製作していきたいと思います。

## 外ヶ浜警察署での運転免許証更新について

以前は、外ヶ浜警察署で運転免許証の更新が行われていたため時間的にも助かっていたが、 現在は免許センターで行うことになり、大変不便を感じている。様々な要因で現在の形になったと思うが、外ヶ浜警察署での運転免許証更新を再開してもらえないか。

#### 【回答】

青森県警察では、マイナンバーカードと運転免許証との一体化に伴う窓口対応作業の増加に 対応するための人員確保の必要性や、人口減少等を踏まえ、運転免許窓口事務の合理化・効率 化対策を推進し、令和6年9月をもって小規模警察署の出張窓口を廃止しております。

現在も合理化・効率化対策について推進しているところであり、住民の方には多大なご不便をお掛けしていると思われますが、ご理解をいただければと思います。

#### 交通事故多発場所への事故抑止対策について

今別から峠を越えて大平に向かう途中、新幹線のトンネルを抜けて2つめのカーブを越えたあたりで、毎年冬が近づくと、田んぼに落ちている車を見ます。カーブが狭いのと、ついブレーキを踏んでしまい、滑っているのではないかと思いますが、「スピード落とせ」の看板設置などなにか注意喚起になる良い方法を考えてもらいたい。

#### 【回答】

主要地方道今別蟹田線上では、過去5年間で人身事故が計7件、物件事故が計23件発生しており、ご指摘の事故現場は、過去5年間で物件事故が計4件発生しております。

警察としては、道路管理者である東青地域県民局地域整備部と連携し、看板設置を含めた道路協議を行い、事故防止対策に努めていきます。

#### 火災発生時に消防車のホースが線路をまたぐことについて

蟹田以北の津軽線廃止がまだ正式に決定していませんが、火災発生時の消火活動のため、 ホースが線路をまたいでもよいことを許可願いたい。

#### 【回答】

消防法や鉄道事業法においてホースが線路をまたぐことの禁止規定はなく、線路をまたぐ際には鉄道事業者に列車の停止を依頼し、了承を得た上で消防活動をしていただいているものと存じます。

線路上をホースがまたぐことについては、警察による許可権限はありませんので、各関係団体の方と協議していただければと思います。

### 6 質問・要望等について

雪に関するトラブル発生時の通報について

冬の間、除雪問題や家の境界線の関係などで近隣住民とトラブルになってしまうことがあるが、雪に関するトラブルは警察に通報してもよいのか。

### 【回答】

通報していただいて結構です。実際に、当署にも雪に関するトラブルの通報が来ておりました。トラブルから暴行等に発展する可能性もあるため、トラブルが発生したら早めに通報するようにしてください。

# パトロール要望について

以前、「よもっと」付近にたむろする中高生がいた関係でパトロールをしてもらっていたが、地域住民から「これから春になるので、またパトロールをしてもらいたい。」という声が聞かれたため、再度「よもっと」付近のパトロールをお願いしたい。

### 【回答】

現在でも、蓬田駐在所員が勤務日に「よもっと」への立ち寄りや付近のパトロールを実施しておりますが、引き続き、パトカーの赤色灯を回し、積極的にパトロールを実施していきたいと思います。

### 7 閉会

# 【開催状況】







